



Seit 5 Jahren übt Genossin Rita Werner, Lehrerin an der Lucie-Hein-Oberschule Frankfurt (Oder), die Funktion des Parteisekretärs aus. Mit großem Einsatz setzt sie sich für die erfolgreiche Entwicklung jedes Schülers ein.

Foto: Jürgen Piechotta

Gesamtheit der gesellschaftlichen Erfordernisse, besonders aus der revolutionären Entwicklung der Produktivkräfte durch die umfassende Anwendung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, der Entwicklung der Wissenschaften, aus der weiteren Entfaltung der sozialistischen Demokratie und des geistig-kulturellen Lebens. Zugleich ist das einheitliche Bildungssystem bedeutsam für die weitere gesellschaftliche Entwicklung, denn Bildungsvorlauf ist ein wichtiger Intensivierungs- und Wachstumsfaktor.

Viele Schulparteiorganisationen sind deshalb bemüht, das Wissen der Pädagogen über die neuen Aufgaben auf unserem Hauptkampffeld, der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik, die weltanschaulichen, ökonomischen und sozialen Fragen bei der Bewältigung der wissenschaftlich-technischen Revolution weiter zu vertiefen. Zugleich entlarven sie die sozialen Folgen des wissenschaftlich-technischen Fortschritts im Imperialismus und seine Gebrechen und Verbrechen (siehe dazu auch Seite 411).

In besonderem Maße wird die politische und pädagogische Arbeit in den nächsten Wochen davon geprägt, daß wir gemeinsam mit der KPdSU und dem ganzen Sowjetvolk, mit allen fortschrittlichen Menschen 1987 den 70. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution begehen. Der Sieg des Roten Oktober, der Aufstieg der Sowjetunion zu einer Weltmacht ist ein Ereignis von wahrhaft welthistorischer Bedeutung. In der Rede des Genossen Erich Honecker vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen der SED heißt es: „Für den weiteren Vormarsch des Sowjetvolkes auf den Bahnen des Sozialismus war der XXVII. Parteitag der KPdSU ein Ereignis von historischer Bedeutung und großer internationaler Ausstrahlungskraft. Indem das Sowjetvolk die Beschlüsse dieses Parteitages und das Volk der DDR die des XI. Parteitages der SED verwirklichen, erfüllen sie getreu den Idealen des Roten Oktober ihre Pflicht für die Stärkung des Weltsozialismus und die Sicherung des Friedens.“

In dieser Rede wurde zugleich darauf verwiesen, daß für uns deutsche

**SPO vertiefen
Wissen über
neue Aufgaben**